

Hygiene-Empfehlung für Selbsthilfegruppen in Rheinland-Pfalz

- 1. Für Zusammenkünfte von Selbsthilfegruppen gelten laut der 33. Corona-Bekämpfungsverordnung seit dem 03. April 2022 keine Einschränkungen mehr. Das Tragen von Masken sowie das Einhalten von Abständen und Hygieneregeln wird dringend empfohlen.
- 2. Eine Flächen- und Händedesinfektion sowie eine ausreichende Belüftung der Räumlichkeiten werden durch den Organisator gewährleistet.
- 3. Sollten Sie sich nicht wohl fühlen, bleiben Sie bitte dem Treffen fern und suchen einen Arzt auf.
- 4. Diese Empfehlung gilt für alle Selbsthilfegruppen in Rheinland-Pfalz. Hinweis: Die Hygienekonzepte der Institutionen, in denen die Gruppentreffen stattfinden, sind dieser Empfehlung übergeordnet. Ebenso gelten die Vorschriften des Robert-Koch-Instituts in Verbindung mit den aktuellen Corona-Verordnungen der Länder.